



ふくどみっ子

福富小学校便り
NO.19
2025年11月10日(月)
文責 校長 熊本由美子



«校訓 あなたには伸びる力がある 今日の努力がそれを創り育てる さあがんばろう!»

(学校教育目標) 自ら学び、思いやりと元気あふれる子どもの育成

授業参観ありがとうございました!・・【自分大好き】

10月31日(金)は、2学期になって初めての授業参観でした。今回もたくさんの保護者の方が授業を見に来てくださいり、子どもたちはもちろん、職員にとっても励みになりました。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。おうちの方が来てくださるということで、休み時間に玄関まで行って迎えたり、授業後も玄関まで見送ったりしている子どもたちもいて、やはりおうちの方の力はすごいなと感じました。また、今回は、おじいちゃん、おばあちゃんも参観してくださりありがとうございます。今後も、学校と御家庭が連携して子どもたちを「自ら学び、思いやりと元気あふれる福富っ子」に育てていきたいと思います。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

授業では、子どもたちが自分の考えをワークシートやノートに書いたり、かけ算九九暗唱や国語のクイズをおうちの方に聞いてもらったり、プレゼンを使って発表したり等、自分にできそうなことにチャレンジしてがんばっている姿がたくさん見られました。確実に成長していることを日々実感します。これからも子どもたちのチャレンジを認めて応援していただければ幸いです。



2年生は、かけ算九九を聞いてもらいました。



5年生 宿泊学習の発表



1年生 道徳



3年生 算数



4年生 音楽



6年生 社会

充実したひととき スクールコンサート！

11月6日（木）に、公益文化事業スクールコンサートがありました。世界に誇れる日本の音色「ワヨウセイヨウ！！」というタイトルのコンサートで、3年生以上の子どもたちが鑑賞しました。尺八、お箏、ビブラフォン、パーカッション担当の4名の方（尺八とパーカッションはアメリカ出身の演奏者）が、「春の海」「荒城の月」「さくらさくら」「虹のかなたに」など約10曲を演奏してくださいました。お箏の演奏方法、尺八やパーカッションの種類など、私たちが初めて知ることもあり、子どもたちも興味をもって聴いていました。前半はしっとりした曲が多かったですが、後半はジャズやアップテンポの曲もあり、子どもたちも手拍子をしながら楽しく聴くことができました。最後に、6年生の千綿結奈さんと大串菜々花さんが、全校児童を代表してお礼の言葉を述べてくれました。2人は、和の楽器と西洋の楽器のコラボレーションがすばらしかったことや、これからもいろんな方に対する音楽を届けてほしいことなどをはきはきと話していく、すばらしかったです。音楽に包まれて充実した楽しいひとときを過ごすことができました。



すばらしい和と洋のセッション！



「タール」という打楽器の紹介



みんなノリノリで手拍子！



児童代表のお礼の言葉！

☆11月7日（金）は、天気に恵まれて無事に1年生から5年生までのバス旅行を実施することができました。お弁当やその他の準備等、本当にありがとうございました！子どもたちの思い出に残るバス旅行になりました。詳しくは、また、学校だより等でお知らせします。

学校に残った6年生は、お弁当のおかず作りの実習をしました。「たまご料理」「ジャーマンポテト」「ナムル」を、友だちと協力して作り、お弁当箱に詰めました。自分たちで作ったおかずは、とてもおいしかったようです。